

Vuelos desde

11€

a la Península,
Canarias y Baleares.

Precio por trayecto, comprando ida y vuelta.

Sábado 28 de noviembre de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS

Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

La Junta 'maltrata' a Granada

Al parlamentario popular Santiago Pérez le extraña que el consejero andaluz de Innovación "no apoyó a la UGR" para obtener el Campus de Excelencia Internacional

☆☆☆☆☆

[✉](#) [🖨](#) [T+](#) [T-](#)

EUROPA PRESS El parlamentario 'popular', Santiago Pérez, anunció que preguntará en el Parlamento andaluz al consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, cuál ha sido su apoyo a la candidatura de la Universidad de Granada (UGR) para ser Campus de Excelencia Internacional y por qué se refirió durante su intervención a los proyectos de Córdoba y Almería, "que casualmente es su ciudad natal", y olvidó el granadino.

Pérez aseguró sentirse "extrañado" con la actitud de Soler, con la que --añadió-- se pone de manifiesto, "una vez más, el mal trato de la Junta a la provincia de Granada y el escaso peso político del PSOE provincial".

"Granada sigue siendo, por dejadez del PSOE, una provincia de tercera", añadió el parlamentario andaluz, que vio "incomprensible" que la Universidad de Granada no haya sido escogida para llevar el sello de Campus de Excelencia Internacional, pese a ser "una de las más importantes de toda Europa".

Advirtió en este sentido que su partido "revisará con lupa" el informe de la comisión internacional y "en el caso de que haya la más mínima duda" denunciará que "se ha vuelto a cometer una injusticia con Granada".

El grupo popular también reclamará mayor inversión por parte de la Junta de Andalucía para la Universidad granadina con vistas a la próxima evaluación, de modo que la institución llegue con "los deberes hechos" y pueda alcanzar este reconocimiento.

Anuncios Google

Hazte Forestal En Granada

Oposiciones Agente Forestal en Granada. Prepárate Ya. +Info
www.MasterD.es/OposicionesGranada

Oferton ONO 6 Mb

Ofertas nunca vistas en ONO 6Mb + línea + llamadas + TV 34,9 €
www.ono-asesores.com

Carlos M. Romero Gómez

Abogado, eficaz asesor de empresas, buena defensa en pleitos. Granada .
carlosabogados.com

COMPARTIR



¿qué es esto?

[✉ ENVIAR PÁGINA »](#)[🖨 IMPRIMIR PÁGINA »](#)[T+ AUMENTAR TEXTO »](#)[T- REDUCIR TEXTO »](#)

3 comentarios

3 - Comentario enviado el día 28-11-2009 a las 14:36:12

Desde el puto de vista de granadino activo entiendo que granada ha sido discriminada por junta y gobiernos centrales (puede haber motivos para ello) pero en este caso me da la impresión que no existe tal porque sevilla ha sido excluida de la misma forma que Granada. Por otro lado , creo entender, la ASIGNACIÓN CONSEGUIDA POR CÓRDOBA ha sido de 7 millones y medio de euros, pero el proyecto es conjunto con otras universidades andaluzas, mientras que la UGR ha sido dotaada , ella sola, con 4 mill.

Autor: Manuel

2 - Comentario enviado el día 28-11-2009 a las 13:56:43

De acuerdo con el primer comentario. De acuerdo con el titular a lo q habría q añadir q el PP tb maltrata a Granada, pero no se preocupe nadie, las masas volverán a votar a uno sy otros en cuanto tengan oportunidad.

Autor: davidfs

1 - Comentario enviado el día 28-11-2009 a las 11:07:45

Que no busque el parlamentario popular fantasmas fuera. Es la propia universidad la que tiene un grave problema de mediocridad y no sabe encontrar la línea de renovación en la sabia jovedn, que la hay, fuera de las dinastías hereditarias de cátedras, que le impulse nuevas aportaciones innovadoras en su vertiente investigadora.

Autor: valentín rivas

[Envíenos desde aquí su comentario](#)

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)